

656.464 (Unas)

página 4 | EL LECTOR | viernes 08 NOVIEMBRE · 2002

El Libro cambia tu vida:

Hoy en Instituto Cultural conferencia "El Humor en la Poesía Chilena", por Matías Rafide

En adhesión a la Campaña de Lectura "El Libro cambia tu vida", que organizó el Consejo Nacional del Libro y la Lectura, con el apoyo de la DIBAM, se llevará a efecto esta tarde a las 20:30 horas, en el Instituto Cultural, la conferencia "El Humor en la Poesía Chilena", por el destacado poeta, ensayista y crítico literario, Matías Rafide.

Matías Rafide nació en Curepto, provincia de Talca, el 3 de noviembre de 1929, cursa sus humanidades en el Liceo San Martín de Curicó y Seminario de Talca, ingresó al Seminario de Santiago para seguir estudios de Filosofía y Teología. En 1951 inició sus

estudios de Pedagogía en Castellano en la Universidad Católica de Chile. En 1954 fue presidente del Centro Castellano y en 1956 obtuvo su título Universitario. Ese mismo año obtuvo una beca del Instituto de Cultura Hispánica de Madrid. Permanece en España obteniendo su doctorado en Filosofía y Letras en la Universidad Central. Al regresar al país fue designado profesor Auxiliar de Estética en la Universidad Católica de Santiago y profesor en varios liceos fiscales y colegios particulares de la capital. En 1956, dirigió el Departamento de Relaciones Públicas y de Prensa de la Universidad del Bío-Bío,

en Antofagasta, dictando al mismo tiempo cátedras de literatura chilena, hispanoamericana y española. Fue Director de la Escuela de Cultura Hispánica de Madrid para seguir el VI Curso de Lengua y literatura destinado a Profesores Hispanoamericanos. Más tarde obtiene una beca en la Universidad de Perugia, Italia, para cursar estudios de Lengua y Literatura italiana y una beca en la Universidad de Cairo, donde cursó lengua y literatura Árabes. Ha visitado además Francia, Suiza, Portugal, Norte de África y numerosos países latinoamericanos.

En Chile y el extranjero, ha dictado conferencias sobre diferentes temas literarios y ha ofrecido recitales de sus propios poemas.

Premios: en España, Primer Premio Poesía, otorgado por el Colegio Mayor Hispanoamericano, Nuestra Señora Guadalupe, por sus libros: "Fugitivo cleo" y "Tiempo ardiente".

Fue declarado Hijo Ilustre de Curepto, la Ilustre Municipalidad le hace entrega de una medalla de oro en solemne acto público.

Es autor entre otros muchos libros de poesía y ensayos, de Diccionario de Escritores de la Región del Maule, Poetas de la Región del Maule y está próximo a salir a circulación una obra de re-

ciente creación la cual sin duda será presentada en las tierras del Maule.

Como se puede apreciar la conferencia de hoy tendrá un alto nivel académico y esperamos, por lo tanto que la presencia de nuestros invitados coronen con éxito esta Jornada Cultural.

Biblioteca Pública N° 8

El Libro cambia tu vida. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Libro cambia tu vida. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile